
（公社）大分県臨床工学技士会令和元年度第7回理事会議事録

日時：令和元年11月21日（木）19：00～20：00

会場：アルメイダ病院緩和ケア病棟2F会議室

出席理事　小川　一垣迫浩昭薬師寺芳郎田遠裕司永松貴史高畑智浩中田正悟福泉剛生

欠席　　　中里引言行姫野栄一

出席監事　大石義英

議長及び書記の選出

議長：小川　一

書記：高畑智浩

理事会成立宣言“““議長：小川

出席者8名　欠席者2名　　　（本日現在の理事総数10名）

定款第6章30条（理事総数の過半数を満たす）

1，学術委員会より（中田）

【報告】〇第11回大分県臨床工学会開催について

11／12（火）学術委員会及び進捗状況について報告があった。

11／12（火）学術委員会時に、プログラム抄録集発送した。

ランチョンセミナーの時間に誤りがあり、修正をした。

進行表等作成完了し、理事メールで送る。

2．渉外委員会より（薬師寺）

【議案】“大分県保健医療団体協議会「元気フェアー」のブース運営について

機器の展赤等の利用が年々厳しくなってきている。

今後のブースの内容等検討が必要である。今後の検討課題となる。

出席理事全員承認

【報告】“大分県保健医療団体協議会「元気フェアー」について

結果報告があった。盛況であった。

スタッフ計12名にて対応した。反省会資料を提出済み

別途費用として、グノー二ング代金と機器の送料が発生した。

反省会（11／28）に、薬師寺，上野，小野3名出席予定。
〃大分県臨床検査技士会主催ベッドサイド実践講習会開催について（1／11，12）

講演，実践1時間→上野，小野委員が担当　現在調整中。
“大分県地域リハビリテーション研究会第8回リハ“ケア研究大会について（1／26）

テーマ「原点副刷　一般演題を永松理事に依頼済み（在宅血液透析関連）

前日に懇親会あり、後日出席者等検討する。（3名ほど予定）
“大分市ヤングキャリアアドバイザー派遣について

姫野委員，若宮委員それぞれ2カ所の中学校を訪問。（10，11月）

現在両名とも1カ所目を無事終了した。引き続きお願いする。
“親睦レクレーションについて

「自然共生型アウトドアパークフォレストアドベンチャー」（10／27）吉岡委員担当

→参加者少数にて中止した。

「美味しいコーヒーの入れ方」（2／23）佐藤委員長担当

→参加者募集中。

“懇親会開催について

第11回大分県臨床工学会開催期間の土曜日（11／30）に、別府市にて開催予定。

参加者募集中

会員3，000円　非会員4，000円予定
〇分臨工紹介パネル3枚Bl完成　大分県臨床工学会の時に掲示する。



3，広報委員会より（永松）

【議案】〃会誌発行について

第11回大分県臨床工学会終了後に、広告趣意書の発送予定

同封チラシについては、10，000円／枚にて募集する。

広告趣意書について確認した。

出席理事全員承認

【報告】“大分市ヤングキャリアアドバイザーについて

1回目終了した。当日同行して写真撮影した。

4．災害対策委員会より（日蓮）

【議案】“災害対策マニュアルについて

現在改訂作業中。来年何かの時にて配布予定。
“大分県腎臓病連絡協議会の九州地区ブロック大会について（2／15）

災害対策の講演を行う。

出席理事全員承認

【報告】“別府透析医療フォーラムにて災害対策の講演をした。

5．小川理事長，垣迫，田遺副理事長より

【議案】“日本アフェレーシス学会九州地方会大分開催について

更新単位申請のため、プログラム案を提出した。

技術講習会開催について

4名の講師を依頼済み今後座長等を選定していく。

展示“広告の依頼を行っていく。
“日臨工アンケート調査について

大分県の回収率が悪いので、臨床工学会開催日に、会員番号等情報を揃えて当日回答してもらう。

出席理事全員承認

【報告】“大分県臓器移植医療協会の賛助会員を更新する。
“来年度呼吸セミナーは5月頃開催予定

“大分県臨床工学会市民公開講座神田先生にプログラムお渡した。当日の誘導等を中田理事に依頼。

6．事務局より（高畑）

【報告】〇第11回大分県臨床工学会展示広告共催セミナー，寄付等の入金状況について報告があった。
“正会員および賛助正会員年会費納入状況について報告があった。

“第11回大分県臨床工学会会場費入金した。

〃当日、日臨工会員番号が分かるように準備しておく。（アンケート回答依頼のため）

※次回令和元年度第8回理事会は、12／　にて開催（未定）

理事長　　小　川

監　　事　　大石　義英


